
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

 

 

Audiência Pública em Ipuã - 22/09/2023 

Região Administrativa de Franca 

 

Local: Câmara Municipal de Ipuã  

Início: 10h15 Término: 12h35 

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Gilmaci Santos - REPUBLICANOS (presidente da CFOP), Dirceu Dalben - 

CIDADANIA (presidente da audiência) e Enio Tatto - PT. 

 

 

 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Marco Aurélio Cunha Negreiros (presidente da Câmara Municipal de Ipuã); 

Elaine Aparecida da Silva, Nevi Elaine Bittar (vereadores da Câmara 

Municipal de Ipuã); Ronywerton Marcelo Alves Pereira (prefeito de Ipuã) e 

Vinícius Magno Filgueira (prefeito de Guará).  
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Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 60 

Sugestões apresentadas: 19 

 

Nome: Ricardo Marques (presidente) 
Representando a entidade/organização: Hospital Beneficência 
Portuguesa de Ribeirão Preto 
Áreas: saúde.  

Sugestão 

Recursos para o Hospital Beneficência Portuguesa de Ribeirão 
Preto. Aponta a dificuldade financeira enfrentada pela 
instituição filantrópica que representa, a qual atua com o 
orçamento negativo em 25%, e reporta que o prejuízo com os 
atendimentos feitos via convênio com o Sistema Único de 
Saúde (SUS) atingiu 44% e 50%, nos anos de 2021 e 2022, 
respectivamente.  

 

Nome: Alberto Barros  
Representando a entidade/organização: cidadão de Barretos  
Áreas: saúde.  

Sugestão 
R$ 400 mil a R$ 500 mil para o Hospital do Amor de Barretos, 
que realiza 8 mil atendimentos diários e possui déficit 
orçamentário de R$ 29 milhões.  

 

Nome: Claudiano de Lima Pereira - “Cal” (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Ipuã 
Áreas: saneamento básico; saúde; infraestrutura.  

Sugestão 

Recursos para: instalar um reservatório de água com maior 
capacidade no Jardim Bela Vista, a fim de sanar o problema de 
falta de água; construir um canil fora do recinto de festa; 
reformar o centro de zoonoses; adquirir equipamentos 
utilizados na área da saúde; pavimentar o anel viário próximo 
ao Jardim Pampuã, em Ipuã.  

 

Nome: Antônio de Almeida Martins - “Thonny Martins” (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Ipuã 
Áreas: educação. 

Sugestão 
Recursos para reformar a EMEF Profª “Monir Neder”, em Ipuã. 
Solicita especial atenção dos deputados para o ensino do 
município e do Estado de São Paulo.  

 

Nome: Elaine Aparecida da Silva (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Ipuã 
Áreas: educação; saúde; esporte e lazer.  

Sugestão 
Recursos para educação, saúde e esportes no município de 
Ipuã.  
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Nome: Monalisa Iara Sostema (vice-diretora) 
Representando a entidade/organização: Escola Estadual “Antônio 
Francisco D’Ávila” 
Áreas: educação.  

Sugestão 
Recursos para investir das escolas públicas de Ipuã e para 
contratar psicólogos e assistentes sociais fixos nas unidades 
escolares.  

 

Nome: Miriam Aparecida Girolamo (interventora) 
Representando a entidade/organização: Santa Casa de Ipuã 
Áreas: saúde. 

Sugestão 

Recursos para reformar o prédio da Santa Casa de Ipuã, que é 
muito antigo, precisa de melhorias e atende 22 municípios da 
Diretoria Regional de Franca. Pontua a dificuldade financeira 
pela qual a entidade passa: os recursos federais cobrem 
aproximadamente 45% das despesas do hospital, restando um 
déficit aproximado de 55%.  

 

Nome: Stefânio Bonvino Stafuzza (presidente) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Guaíra 
Áreas: esporte e lazer. 

Sugestão Solicita recursos para investir em esportes no município, 
oferecendo atividades para crianças e adolescentes.  

 

Nome: Rafael Braghiroli  
Representando a entidade/organização: Instituto Oswaldo Ribeiro de 
Mendonça 
Áreas: cultura; educação.  

Sugestão 

Recursos para aumentar os investimentos relacionados à Lei 
Paulista de Incentivo ao Esporte (LPIE) e ao Programa de Ação 
Cultural (PROAC), que estão congelados há anos. Recursos para 
retomar o eixo de desenvolvimento cultural na ETEC de 
Orlândia, oferecendo cursos técnicos nas áreas culturais.  

 

Nome: Vinicius Magno Filgueira (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Guará 
Áreas: infraestrutura; turismo; segurança pública.  

Sugestão 

Recursos para: duplicar a rodovia Engenheiro Fábio Talarico; 
incrementar as atividades turísticas no município, com a 
implantação de totens de localização pela cidade e um ponto de 
apoio para os praticantes de bike nas estradas rurais do 
município; retomar a realização das fases 9 e 10 do Programa 
Novas Vicinais (parceria da Usina Alta Mogiana, DER e Governo 
do Estado); implantar o monitoramento regionalizado de forma 
consorciada, cercando as divisas dos municípios que compõem 
a região com monitoramento e Detecta.  
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Nome: Marília Matos dos Santos (diretora) 
Representando a entidade/organização: Creche “Leny Cunha 
Negreiros”, em Ipuã 
Áreas: educação.  

Sugestão 
Recursos para ampliar e reformar a Creche “Leny Cunha 
Negreiros”, em Ipuã. 

 

Nome: Jurandir Buranelo  
Representando a entidade/organização: Partido dos Trabalhadores de 
Ipuã 
Áreas: esporte e lazer; cultura.  

Sugestão 
Recursos para ofertar atividades esportivas e culturais para as 
crianças, afastando-as da criminalidade, e implantar um centro 
poliesportivo com atividades diversas.  

 

Nome: Douglas Henrique de Souza (presidente) - sugestão apresentada por 
meio de ofício 
Representando a entidade/organização: Santana Futebol Clube de Ipuã 
Áreas: esporte e lazer.  

Sugestão 
Recursos para adquirir um veículo tipo van para transportar os 
alunos dos projetos esportivos e culturais da entidade.  

 

Nome: Vanderci Mioto - sugestão apresentada por meio de ofício  
Representando a entidade/organização: cidadão de Ipuã 
Áreas: infraestrutura.  

Sugestão Recursos para construir um viaduto no trevo que liga as 
estradas vicinais Fábio Talarico e Paulínio Clemente, em Ipuã.  

 

Nome: Vinícius Cruz de Castro (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Morro Agudo 
Áreas: saúde; assistência social; infraestrutura; manifestação sem 
vinculação orçamentária direta.  

Sugestão 

Recursos para: concluir a construção do Hospital Estadual de 
Franca em 2024/2025; instalar uma unidade do restaurante 
Bom Prato nesse hospital; custear os serviços de saúde nos 
municípios, inclusive com o fornecimento de medicamentos de 
alto custo; duplicar a rodovia Prefeito Fábio Talarico, que liga 
Franca a Barretos. Aponta a crise orçamentária existente, que 
atinge o repasse de recursos federais e estaduais aos 
municípios, em especial o FPM e o ICMS.  
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Nome: Ronywerton Marcelo Alves Pereira (prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Ipuã 
Áreas: infraestrutura; manifestação sem vinculação orçamentária direta. 

Sugestão 
Recursos para duplicar a rodovia Prefeito Fábio Talarico, que 
liga Franca a Barretos. Aponta o objetivo de tornar Ipuã um 
Município de Interesse Turístico.  

 

Nome: Fábio Godoy Graton (prefeito)  
Representando a entidade/organização: Município de Sales Oliveira 
Áreas: manifestação sem vinculação orçamentária direta.  

Sugestão 

Solicita que o governo do Estado e a União auxiliem os 
pequenos municípios para que esses não fiquem dependentes 
de emendas parlamentares. Solicita que os convênios firmados 
na gestão anterior sejam cumpridos e pagos. Ressalta a queda 
dos recursos repassados pelo Fundo de Participação dos 
Municípios.  

 

Nome: Marcelo Martins 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Bancários de 
Barretos e região. 
Áreas: manifestação sem vinculação orçamentária direta. 

Sugestão 

Manifesta repúdio e solicita apoio dos deputados no tocante à 
luta contra a retirada do patrocínio dos Planos de Benefício 
Definido dos aposentados do extinto Banespa, com a 
consequente redução de renda, levando muitos a buscar 
atendimento no Sistema Único de Saúde, causando ainda mais 
superlotação nas unidades.  

 

Nome: Sebastião Gonçalves Neto (presidente)  
Representando a entidade/organização: Partido Liberal de Ipuã 
Áreas: manifestação sem vinculação orçamentária direta. 

Sugestão 

Enfatiza a importância de pensar o repasse de recursos para os 
pequenos municípios que não conseguem manter o próprio 
sustento, uma vez que a folha de pagamento corresponde a 
60% da receita municipal.  

 

Nome: Marco Aurélio Cunha Negreiros (presidente) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Ipuã 
Áreas: manifestação sem vinculação orçamentária direta.  

Sugestão 

Agradece o apoio que as cidades da Alta Mogiana recebem dos 
deputados. Aponta a necessidade do recebimento de recursos 
públicos, inclusive por meio de emendas parlamentares, para 
investir e levar qualidade de vida aos munícipes.  
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Nome: José Augusto Garcia Filho (presidente) 
Representando a entidade/organização: Conselho Municipal de Turismo 
de Ipuã 
Áreas: manifestação sem vinculação orçamentária direta.  

Sugestão 

Esclarece sobre a recente constituição do Conselho Municipal de 
Turismo de Ipuã, sua participação no 1º Fórum de Ribeirão 
Preto sobre turismo e região e a parceria com o SENAI em 
busca do reconhecimento de Ipuã como município de interesse 
turístico. Aponta o potencial turístico de Ipuã, atraindo 
visitantes para a prática de “off road” e de turismo rural. 

 

 


